

Les «Mères Noël» d'Acropoupa exposent leurs réalisations

PUBLIÉ LE 31/10/2013

Par FRANCIS DUHOT (CLP)

 Recommander

 0 Tweeter 0

 +1 0  

 Réagir

Le **journal** du jour
à partir de **0.79 €**

Créée en 2012 l'Association Croisienne de la Poupée d'Autrefois et d'Aujourd'hui présente des travaux de confection de costumes et tenues de baigneurs, poupées et ours en peluche.



- A + 

Tout au long de l'année la quinzaine d'adhérentes de l'association confectionne habits et accessoires que revêtiront poupées, baigneurs et autres ours en peluche.

Une idée originale pour préparer les fêtes de fin d'année et ainsi offrir un peu de tendresse aux enfants ou petits-enfants de la région, tout en proposant un peu de bonheur à d'autres enfants moins chanceux.

Nos adhérentes couturières et tricoteuses se transformeront en « Mères Noël » pour le plus grand bonheur d'une quarantaine d'enfants qui se verront offrir une nouvelle poupée ou un nouvel ours qu'ils serreront tendrement.

Cette année l'expo-vente aura pour thème les quatre saisons, et des centaines d'articles seront proposés à la vente. Les fonds ainsi récoltés permettront à Annie Hallart, présidente de l'association, et à tous les membres de continuer cette action caritative en achetant de nouveaux ami(e)s à habiller et à offrir.

Pour rejoindre l'association qui se réunit deux fois par mois, ou participer à son action en offrant du tissu, laine ou accessoires utiles à la confection, vous pouvez laisser vos coordonnées sur acropoupa@online.fr.

Rendez-vous les samedis 16 et dimanche 17 novembre prochain à la salle Rimbaud 93, rue Jean-Jaurès à Croix.

Croix: l'ACROPOUPAA concilie l'amour des poupées et la générosité

PUBLIÉ LE 17/11/2013

Par STEPHANIE FRANCHOMME (CLP)

Recommander

0

Tweeter

0

g+1

0



Réagir

Le journal du jour
à partir de 0.79 €

L'exposition-vente de ce week-end était l'occasion pour l'association d'affirmer son projet : offrir du bonheur aux résidents de la Maisons de l'enfant.



- A + |

Pour l'Association croisienne de la poupée d'autrefois et d'aujourd'hui (ACROPOUPAA), 2012 a été l'année de la création, de la compréhension mais surtout des découvertes. Très vite, une dizaine de bénévoles a rejoint Annie Hallart dans sa volonté de donner aux poupées une nouvelle vie en leur cousant, tricotant ou crochétant de beaux habits qui les rendent uniques. Deux réunions sont proposées par mois mais les bénévoles n'ont jamais peur d'emmener un peu de travail à la maison.

La réussite de la première vente de novembre 2012 a permis de conforter l'association dans ses buts. Mais le déclic définitif a eu lieu en décembre dernier, lors de la remise de poupons et ours, avec l'aide du CCAS, aux enfants de la Maison d'enfant. Chaque année, l'ACROPOUPAA veut offrir une partie de ses créations à une association d'entraide ou en lien avec les enfants pour leur offrir un peu de bonheur. Et ce jour-là, les bénévoles ont vu des étoiles dans les yeux des enfants. Tombant littéralement en amour pour leur nouveau compagnon de jeu.

Des articles variés

Pour l'association, la motivation n'a fait que grandir. À l'occasion de la seconde exposition-vente, ce week-end salle Rimbaud, ce sont pas moins de 430 articles qui étaient proposés sur le thème des quatre saisons : des plus petits ours, objets pour sapins ou accessoires de poupées jusqu'aux habits pour poupées de toutes tailles, poupées et poupons habillés, gros ours, berceaux en tissu, valises transformées en lits et divers grands accessoires... Les nouvelles poupées et ours qui vont être offerts le 11 décembre prochain aux enfants de la Maison d'Enfant étaient installés pour montrer la volonté de l'association de ne jamais cesser de donner du bonheur. Aux plus petits comme aux plus grands.

Croix: à l'exposition-vente de l'ACROPOUPAA, l'amour des poupées n'a pas d'âge

PUBLIÉ LE 17/11/2013

Par STEPHANIE FRANCHOMME (CLP)

 Recommander

0

 Tweeter

0

 +1

0



 Réagir

Le **journal** du jour
à partir de **0.79 €**

Ce nouveau rendez-vous était l'occasion pour l'association d'affirmer son projet : offrir du bonheur aux résidents de la Maisons de l'enfant.



| - A + | 

Pour l'Association croisienne de la poupée d'autrefois et d'aujourd'hui (ACROPOUPAA), 2012 a été l'année de la création, de la compréhension mais surtout des découvertes. Très vite, une dizaine de bénévoles a rejoint Annie Hallart dans sa volonté de donner aux poupées une nouvelle vie en leur cousant, tricotant ou crochetant de beaux habits qui les rendent uniques. Deux réunions sont proposées par mois mais les bénévoles n'ont jamais peur d'emmener un peu de travail à la maison.

La réussite de la première vente de novembre 2012 a permis de conforter l'association dans ses buts. Mais le déclic définitif a eu lieu en décembre dernier, lors de la remise de poupons et ours, avec l'aide du CCAS, aux enfants de la Maison d'enfant. Chaque année, l'ACROPOUPAA veut offrir une partie de ses créations à une association d'entraide ou en lien avec les enfants pour leur offrir un peu de bonheur. Et ce jour-là, les bénévoles ont vu des étoiles dans les yeux des enfants. Tombant littéralement en amour pour leur nouveau compagnon de jeu.

Des articles variés

Pour l'association, la motivation n'a fait que grandir. À l'occasion de la seconde exposition-vente, ce week-end salle Rimbaud, ce sont pas moins de 430 articles qui étaient proposés sur le thème des quatre saisons : des plus petits ours, objets pour sapins ou accessoires de poupées jusqu'aux habits pour poupées de toutes tailles, poupées et poupons habillés, gros ours, berceaux en tissu, valises transformées en lits et divers grands accessoires... Les nouvelles poupées et ours qui vont être offerts le 11 décembre prochain aux enfants de la Maison d'Enfant étaient installés pour montrer la volonté de l'association de ne jamais cesser de donner du bonheur. Aux plus petits comme aux plus grands.